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Herr Kolz fragt nach, warum die Information zur Einwohnerversammlung nicht in 
der Ostssezeitung veröffentlicht werden soll, hierfür bezahlt die Amtsverwaltung 
eine Pauschale für die öffentlichen Bekanntmachungen. Bei der Veröffentlichung im 
der Blitzzeitung kommen wieder Extrakosten auf die Gemeinde zu.

Herr Helms-Ferlemann begründet sein Vorhaben damit, dass der „Blitz“ jeden 
Haushalt erreicht, die Ostseezeitung nur von einer geringen Anzahl von Abonnenten 
gelesen wird. 


